

El PP denuncia la pérdida 600.000 euros para iniciar el Consultorio Virgen de la Cabeza

09/11/2020



Imagen de archivo de la zona.

El Partido Popular ha denunciado el retraso en las obras del Consultorio Médico Virgen de la Cabeza por cuarto año consecutivo, que "en 2017 fue anunciado por el Gobierno PSOE-Compromís". Los Presupuestos de la Generalitat contemplan de nuevo 1.140.000 euros para 2021 y 1.210.000 euros para 2022, lo que implica que se vuelve a aplazar el inicio de las obras.

En el mes de septiembre el [Partido Popular preguntó por el avance de las obras](#), anunciadas por Rubén Alfaro para abril de 2020 y mostró su preocupación por los 600.000 euros que este año deberían haberse invertido en el inicio de las obras. Según Muñoz ahora este dinero

se vuelve a perder.

A pesar de que el gobierno local "ha tachado en diversas ocasiones de alarmistas a los populares, poniendo incluso en duda su capacidad moral para tratar estos asuntos, una vez más, y por cuarto año consecutivo, el tiempo ha dado la razón a los populares que lamentaban que año tras año se afirmaba que la licitación estaba en trámite, pero **el proyecto nunca llega y el dinero se barre**", informa el portavoz popular, Fran Muñoz.

Según Muñoz "**la realidad es que más de un año después de que en campaña Rubén Alfaro anunciase el inminente inicio de las obras, en la**

ubicación sigue habiendo un solar y una valla y lo único que crece son las malas hierbas".